

# 今年もプール始まりました。



1年分の汚れを、5・6年生が一生懸命に落としてくれました。



←掃除の初め頃

↑掃除の終わりごろ



6月6日(火)の3・4時間目に5年生が、5・6時間目に6年生がプール掃除をしてくれました。1年間使っていなかったのとても汚いプールでしたが、プールの中はもちろん、シャワー付近や更衣室まで、みんなで力を合わせて一生懸命に掃除をしてくれました。とってもきれいなプールに大変身しました。1年生の子どもたちは、晴天の下、初めて入る小学校のプールに、ワクワクドキドキしながら大喜びで水遊びを楽しんでいました。

↑1年生のプール開きの様子

## 歯科指導がありました！

6月23日(金)5時間目に、3年ぶりに朝日大学主催の歯科指導が対面で行われました。各学年のテーマに沿って、歯磨きの大切さを教えてもらいました。まだ学校では、昼食後の歯磨きは行っていませんが、折を見てまた歯磨きができるとういと思っています。虫歯0を目指して朝晩の歯磨きがお家でもしっかりできるといいですね。



## 夏休み登校日のお知らせ

本年度は8月25日(金)に夏休み中に登校日を設けます。朝は通常通り通学班で登校します。健康観察をした後、夏休み中の宿題を提出し、9:00に学年下校となります。この日欠席される方は「すぐーるの遅刻欠席連絡」でお知らせください。欠席された方は、9月1日(金)の夏休み明け最初の日に宿題などの持ち物を持たせていただければ、わざわざ別日に持ってきていただかなくても大丈夫です。

なお、学級での宝物発表会は9月1日に行う予定です。

